

# POLSEK

## Tajam dan Siap: Pospam Minajaya Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Apel Pengecekan Ops Lilin Lodaya 2023

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Dec 28, 2023 - 10:49



*Tajam dan Siap: Pospam Minajaya Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Apel Pengecekan Ops Lilin Lodaya 2023*

SUKABUMI - Dalam upaya menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal 2023 dan menyongsong Tahun Baru 2024, Polsek

Surade melaporkan kegiatan Ops Lilin Lodaya 2023 di Pos Pam Minajaya. Apel malam pengecekan personil yang digelar pada Rabu, 27 Desember 2023, pukul 20.00 WIB, menjadi salah satu langkah strategis dalam memastikan kesiapan personil.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M, sebagai Kepala Pos Pam Minajaya, menunjukkan keseriusan dan komitmen Polsek Surade dalam menjaga situasi kamtibmas selama libur Natal dan Tahun Baru. Dalam laporannya, Kapolsek Surade menekankan pentingnya kerjasama dan sinergi antarpersonil untuk menjalankan tugas dengan optimal.

"Situasi ini membutuhkan kewaspadaan dan kesiapan maksimal dari seluruh anggota. Kita harus siap dan tanggap dalam menghadapi segala kemungkinan yang dapat terjadi selama perayaan Natal dan pergantian tahun," ujar AKP ASEP SUNDANA.

Salah satu anggota yang turut serta dalam apel malam tersebut adalah Bripda Dimas Oktafa, yang dengan semangat dan dedikasi mengikuti setiap arahan dan petunjuk yang diberikan oleh pimpinan. Kapolsek Surade menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif Bripda Dimas dan seluruh anggota lainnya.

"Keberhasilan Ops Lilin Lodaya ini tidak terlepas dari peran dan komitmen setiap anggota, termasuk Bripda Dimas. Semua tindakan preventif dan responsif yang diambil harus dilakukan secara profesional untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif bagi masyarakat," tegas Kapolsek Surade.

Dengan dilaksanakannya apel pengecekan personil di Pospam Minajaya, diharapkan operasional keamanan dapat berjalan dengan baik dan memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat Sukabumi selama perayaan Natal dan menyambut Tahun Baru 2024.

<form class="stretch mx-2 flex flex-row gap-3 last:mb-2 md:mx-4 md:last:mb-6 lg:mx-auto lg:max-w-2xl xl:max-w-3xl">  
</form>